



Syndicat national de l'environnement



Culture de la démocratie

Au SNE on est pour la démocratie, surtout quand tout le monde pense comme nous ...

... mais non, on blague, débattre c'est complexe mais passionnant !

RETOUR D'EXPERIENCE: LA CONVENTION CITOYENNE A BUTÉ SUR LE SUJET DU HANDICAP...



Valeurs démocratiques

Le Syndicat National de l'Environnement se veut un lieu de réflexions et de propositions sur les politiques environnementales et les choix de société, hors de toute subordination à la pression à court terme.

Intelligence collective « 1+1=3 »

L'action démocratique du Sne

La démocratie c'est vivant : élire ou désigner des représentants ne suffit pas. Les représentants Sne consultent régulièrement leurs adhérents (votes, temps d'échange et de débat entre adhérents).

Représenter le personnel c'est écouter la diversité des opinions. Au-delà de nos propres principes, nos positions sont élaborées pragmatiquement par nos adhérents, à l'écoute des salarié.es. Temps informels qui peuvent prendre une voie plus formelle vers la Direction.

- Et encore: [La loi de Sylvain Waserman](#)
- [La criminalisation des associations de protection de l'environnement](#)
- [Prétendue démocratie citoyenne](#)

Elections du CSE. Du 20 au 23 novembre, votez !